

## BAB VI

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. Simpulan

Asuhan kebidan pada bayi baru lahir dengan asfiksia dari ibu KPD dapat diterapkan melalui pendekatan manajemen kebidanan menurut 7 langkah parney yaitu dalam melakukan pengkajian terhadap bayi Ny. L pada tanggal 07 Juni 2018. Peneliti mendapatkan data subjektif berdasarkan wawancara dengan ibu bayi dan bidan VK. Data objektif peneliti melakukan pemeriksaan fisik serta pemeriksaan refleks primitif.

Analisis data terdiri dari diagnosa kebidanan yang meliputi data subjektif dan objektif, masalah dan kebutuhan. Pada kasus ini peneliti mendapatkan diagnosa kebidanan dari ibu lahir dengan asfiksia sedang dari ibu KPD dan presentasi muka masalah yang peneliti temukan bervariasi sesuai yang peneliti temukan setiap harinya dari hasil observasi dan peneliti buat dalam catatan perkembangan, begitu pula dengan kebutuhan peneliti menyesuaikan dengan masalah yang terjadi. Diaonosa potensial pada bayi Ny. L yang peneliti temukan yaitu bai tidaksegera menangis tonus otot lemah dan warnakulit kebiruan.

Pada kasus ini tindakan segera yang harus segera dilakukan yaitu resusitasi awal namun peneliti tidak menemukan adanya pemberian VTP hanya saja pemberiain oksigen melalui nasal kanul. Perencanaan dilakukan berdasarkan diagnosa, masalah, kebutuhan yang muncul, disesuaikan dengan peran, fungsi dan kewenangan bidan, dan berkolaborasi dengan dokter. Pada kasus ini perencanaan yang diberikan oleh peneliti yaitu di lakukan perawatan bayi baru lahir, pemonantauan pemberian oksigen serta observasi TTV per 2 jam, serta melakukan pencegahan infeksi, dan meberikan KIE kepada Ny. L yang mengalami masalah asinya belum keluar.

Pelaksanaan asuhan yang diberikan pada kasus ini sesuai dengan rencana yang dibuat yaitu sesuai dengan kebutuhan dan perencanaan yang sudah dibuat. Pada kasus bayi baru lahir dengan asfiksia sedang dari ibu KPD dan presentasi muka peneliti dapat menyimpulkan bahwa ada beberapa kesenjangan dalam hasil penemuan pemeriksaan dan pelaksanaan, adapula sudah sesuai dengan hasil temuan, namun peneliti menduga hal itu merupakan hal yang wajar, karena berdasarkan standar prosedur yang sudah ditetapkan masing-masing tempat fasilitas kesehatan.

## B. Saran

Dari kesimpulan di atas maka penulis dapat memberikan saran sebagai berikut:

### 1. Bagi penulis

Dapat mengaplikasikan serta menerapkan ilmu dan wawasan di lapangan dalam memberikan asuhan kebidanan pada bayi baru lahir dengan asfiksia sedang dari ibu KPD

### 2. Bagi tenaga kesehatan

Sebagai tambahan informasi bagi tenaga kesehatan khususnya bidan dalam melaksanakan asuhan kebidanan pada bayi baru lahir dengan asfiksia sedang dari ibu KPD

### 3. Bagi institusi

#### a. Rumah sakit

Sebagai referensi tambahan dalam upaya lebih peningkatan mutu pelayanan asuhan kebidanan pada bayi baru lahir dengan asfiksia sedang dari ibu KPD dalam memberikan pelayanan yang optimal di dalam ruang lingkup pelayanan perinatal, serta mengoptimalkan tatalaksana dalam pencegahan dan penanganan

b. Pendidikan

Diharapkan agar instansi pendidikan lebih meningkatkan atau menambah referensi dari buku dan jurnal tentang asfiksia dari ibu KPD sehingga dapat membantu penulis atau mahasiswa yang akan mengambil kasus yang sama.